



PERKUMPULAN PERENCANA PEMBANGUNAN INDONESIA

Sekretariat Pengurus Nasional : Jl. Proklamasi No. 70 Jakarta Pusat 10320
Telp (021) 3911627, Fax (021) 3911626

PPPI

Nomor : 17/Ketum/PN.PPPI/05/2021
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : **Undangan Mengikuti Program PPPI Innovation Awards (PIA) dengan kegiatan Call for Paper Inovasi Perencanaan Pembangunan**

Jakarta, 8 Mei 2021

Kepada Yth.

Para Ketua Komisariat

Para Pejabat Fungsional Perencana

Perkumpulan Perencana Pembangunan Indonesia (PPPI)

Kementerian/Lembaga/Daerah

Di

T e m p a t

Bersama ini kami sampaikan bahwa dalam rangka meningkatkan profesionalitas perencana pembangunan dan guna meningkatkan profesi perencanaan pembangunan, maka Pengurus Nasional Perkumpulan Perencana Pembangunan Indonesia (PPPI) Periode 2019-2021 bekerjasama dengan Pengurus Pusat Perhimpunan Ilmuwan Data Pembangunan Indonesia (IDDSA) mengundang para perencana pembangunan seluruh Indonesia yang tergabung dalam Perkumpulan Perencana Pembangunan Indonesia (PPPI) untuk mengikuti **Program PPPI Innovation Awards (PIA) dengan kegiatan Call for Paper Inovasi Perencanaan Pembangunan**, dengan ketentuan umum program sebagai berikut:

1. Program ini diselenggarakan **mulai Sabtu 15 Mei 2021** dan **ditutup pada Minggu 1 Agustus 2021**.
2. Puncak Program adalah penyampaian makalah oleh 10 nominator dalam Seminar Nasional PPPI pada **Senin 6 September 2021** (jam akan diberitahukan kemudian via WAG).
3. Dari 10 nominator akan dipilih maksimal 5 pemenang yang masing-masing menerima hadiah dari Perkumpulan Perencana Pembangunan Indonesia (PPPI) dan Perhimpunan Ilmuwan Data Pembangunan Indonesia (IDDSA).
4. Makalah para nominator (termasuk pemenang) dipublikasikan dalam **Jurnal Ilmiah Perencana Pembangunan** [<http://journal.bappenas.go.id>] dengan Angka Kredit 12,5 poin.
5. Para calon peserta, peserta, dan nominator tidak diperkenankan berkomunikasi dengan Tim Penyelenggara Program dan Juri (TPPJ), kecuali yang sudah diumumkan melalui Surat ini.
6. Para personil Pengurus Nasional PPPI dilarang mengikuti Program ini.
7. Hak Cipta Makalah Kebijakan tetap pada penulis dan Tim Penyelenggara dapat memanfaatkan makalah tersebut untuk tujuan kemanfaatan yang dikelola oleh Pengurus Nasional PPPI.
8. Penyelenggara berhak secara sepihak membatalkan (diskualifikasi) peserta dan nominator bila dalam proses kegiatan ini tidak mengikuti semua ketentuan dalam Program ini.
9. Saudara/Saudari yang berminat agar memperhatikan **Jadwal Pelaksanaan Program Call for Paper Inovasi Perencanaan Pembangunan** ini sebagaimana dalam Lampiran 1.
10. Para calon peserta/peserta/nominator dalam mengikuti program ini tidak dipungut biaya apapun.

Demikian kami sampaikan. Atas partisipasi Saudara/Saudari dihaturkan terima kasih.

Salam hormat,
Ketua Umum



Drs. I Dewa Gde Sugihamretha, MPM.

Tembusan Yth.

1. Pimpinan/atasan langsung Pejabat Fungsional Perencana ybs.
2. Para Pengurus Nasional PPPI.
3. Arsip.



Lampiran 1

Surat Nomor : 17/Ketum/PN.PPPI/05/2021
Tanggal : 8 Mei 2021
Perihal : **Undangan Mengikuti Program PPPI Innovation Awards dengan kegiatan Call for Paper Inovasi Perencanaan Pembangunan**

Jadwal Pelaksanaan "Program Call for Paper Inovasi Perencanaan Pembangunan"

No	Waktu	Perihal
1	Sabtu 8 – Jumat 14 Mei 2021	Masa Pengumuman 1. Pengumuman pembukaan Program melalui Surat Ketua Umum PN PPPI yang disebarakan via email dan/atau WhatsApp Group (WAG) dan WEB PPPI . 2. Pengumuman dalam media lain selain di atas akan diberitahukan kemudian.
2	Buka: Sabtu 15 Mei 2021 Tutup: Senin 31 Mei 2021	Penyampaian Judul 1. Calon peserta wajib menyampaikan Judul Makalah untuk didaftar oleh Tim Penyelenggara Program dan Juri (TPPJ). 2. Pengajuan Judul dikirim ke: iddsanusantara@gmail.com 3. Calon Peserta WAJIB mencantumkan pada Subject Email: Nama Peserta NO HP AKTIF → Contoh: Ahmad Santosa 0811234987 4. Makalah dapat disusun maksimal 4 orang, dan nama yang tertulis di Subject Email adalah nama penulis utama. Peserta WAJIB mencantumkan dalam Badan Email: 1. Judul makalah. 2. Latar belakang masalah (maksimal 1 paragraf). 3. Inovasi yang diandalkan (maksimal 1 paragraf). 4. Manfaat efektif dari inovasi yang diandalkan (maksimal 1 paragraf).
3	Sabtu 10 Juni 2021	Pelatihan dan Pembekalan Online Penulisan Makalah Kebijakan 1. Pelatihan dan Pembekalan ini HANYA bagi calon peserta yang mengirimkan Pengajuan Judul Makalah ke Tim Penyelenggara Program dan Juri. 2. Pelatihan dan Pembekalan ini HANYA bagi calon peserta yang judul makalahnya sudah dinilai layak oleh TPPJ. 3. Pelatihan dan Pembekalan dilakukan melalui media ZOOM dan alamat ZOOM akan dibagikan kepada calon peserta melalui WA berdasarkan NO HP AKTIF yang telah dikirimkan calon peserta melalui email pada saat Pengajuan Judul Makalah.
4	Buka: Kamis 1 Juli 2021 Tutup: Minggu 1 Agustus 2021	Penyampaian Makalah Kebijakan 1. Peserta wajib menyampaikan Makalah Kebijakan dalam rentang waktu tanggal 1 Juli 2021 sampai 1 Agustus 2021 untuk dinilai Tim Penyelenggara Program dan Juri (TPPJ). 2. Makalah Kebijakan dikirim/diunggah via email iddsanusantara@gmail.com 3. Peserta WAJIB mencantumkan pada Subject Email: Nama Peserta NO HP AKTIF → Contoh: Ahmad Santosa 0811234987 Ketentuan Format dan Substansi Makalah Kebijakan: 1. Makalah disusun dalam document <i>Microsoft Office Document (MSDoc)</i> dengan ukuran A4 portrait utuh (semua berdiri), spasi 1, font Callibri, size



PERKUMPULAN PERENCANA PEMBANGUNAN INDONESIA

Sekretariat Pengurus Nasional : Jl. Proklamasi No. 70 Jakarta Pusat 10320
Telp (021) 3911627, Fax (021) 3911626

PPPI

No	Waktu	Perihal
		<p>font 11 poin, margin kanan/kiri 2,4 cm dan margin atas/bawah 2,4 cm.</p> <ol style="list-style-type: none">2. Bahasa makalah adalah Bahasa Indonesia resmi sesuai Ejaan Bahasa Indonesia yang disempurnakan (EYD) dengan gaya bahasa yang sopan.3. Makalah yang mengandung konten sentimen negatif pada suatu suku, agama, ras, dan aliran tertentu dan/atau melanggar etika kesopanan umum akan langsung didiskualifikasi.4. Ciri-ciri makalah kebijakan yang baik dapat diteladani di makalah yang dimuat dalam Jurnal Ilmiah Perencana Pembangunan, atau kunjungi laman web: http://journal.bappenas.go.id5. Penilaian tertinggi terletak pada inovasi perencanaan pembangunan yang diandalkan dan perencanaan pembangunan inovatif tersebut dapat dilakukan dan/atau sudah dilakukan dan/atau sudah teruji dengan baik dan/atau berdampak baik bagi masyarakat, pemerintahan, dan pembangunan.
5	Selasa 17 Agustus 2021	Pengumuman Nominator Pengumuman Para Nominator melalui email iddsanusantara@gmail.com dan WA langsung dari TPPJ kepada para nominator.
6	Rabu 18 Agustus sampai 31 Agustus 2021	Penyampaikan Bahan Paparan <ol style="list-style-type: none">1. Para Nominator WAJIB menyampaikan Paparan atas makalah yang sudah dinominasikan untuk bahan paparan Seminar Nasional PPPI.2. Bahan paparan dikirim/diunggah via email: iddsanusantara@gmail.com3. Peserta WAJIB mencantumkan pada Subject Email: Nama Peserta NO HP AKTIF → Contoh: Ahmad Santosa 08112349874. Peserta mencantumkan Nomor Rekening dalam Badan Email untuk keperluan transfer hadiah bila diumumkan sebagai Pemenang. Ketentuan Format Pemaparan: <ol style="list-style-type: none">1. Paparan disusun dalam document <i>Microsoft Office Powerpoint</i> (PPT) dengan ukuran A4 landscape utuh (semua tidur).2. Paparan dengan Desain infografis akan mendapatkan perhatian utama.
7	Senin 6 September 2021	Pemaparan Makalah <ol style="list-style-type: none">1. Pemaparan Makalah Para Nominator dilakukan dalam Seminar Nasional PPPI.2. Pada akhir seminar akan diumumkan Pemenang oleh Tim Penyelenggara Program dan Juri (TPPJ).3. Pemenang akan menerima transfer hadiah ke rekening.4. Para Nominator akan memperoleh Sertifikat Sebagai Narasumber dengan Angka Kredit 2,5 poin.
8	Mulai Oktober 2021	Publikasi Makalah Makalah para nominator dipublikasikan dalam Jurnal Ilmiah Perencana Pembangunan secara berkala pada Edisi Oktober-Desember 2021 atau Januari-April 2022.
SELESAI		